

## *Das Schmannewitzer Denkmalprojekt*

Zweck des Denkmalprojekts ist die Wiederherstellung des Originalzustandes.

Auf Initiative von Herrn Fischer, Firma für Baudienstleistungen, Herrn Schwotzer, Gasthaus zur Post, Herrn Wiesner, Fliesenlegermeister und Herrn Hans Jürgen Trudel, TWT Sanierungsgesellschaft Sörnewitz wurde ein längst fälliges Sanieren des Gefallenendenkmals in Schmannewitz begonnen. Die Begrünung und klimatische Einwirkungen hatten den Putz und das Gefüge des Mauerwerks arg in Mitleidenschaft gezogen. Nicht nur die Ansicht, auch die Standfestigkeit der vorgesetzten Granitplatten hatte sich verschlechtert. Eine umfangreiche Sanierung war nötig, sollte das Denkmal erhalten bleiben.



Mit Umsicht und fachlicher Kompetenz wurde im Mai 2006 die Sanierung begonnen. Viel Unterstützung aus der Bevölkerung und von Firmen wurde angeboten und in Anspruch genommen. Abschließend waren nur noch die Begrünung und die Ausbesserung der Schriftzüge durchzuführen.

Da diese Arbeiten durch Privatinitiative erfolgten kamen wir leider nicht ohne Spenden aus

Sind weitere Spenden tatsächlich noch erf.?